
（様式第４号） 上田城南地域協議会 会議概要

１ 審 議 会 名 上田城南地域協議会

２ 日 時 平成２８年６月１６日 午前９時３０分から午前１１時３０分まで

３ 会 場 城南公民館 ２階 多目的ホール

４ 出 席 者 相田委員、青島委員、井出委員、小野澤委員、笠井委員、北沢委員、関委員、高橋

委員、竹内委員、田玉利貞委員、田玉治實委員、手塚委員、中村委員、牧野委員、

宮下委員、柳澤委員、山浦委員、渡辺委員

５ 市側出席者 滝沢地域振興政策幹、小林市民参加・協働推進担当係長、神林市民参加・協働推進

担当主査、樋口市民参加・協働推進担当主事

６ 公開・非公開 公 開 ・ 一部公開 ・ 非公開

７ 傍 聴 者 １人 記者 ０人

８ 会議概要作成年月日 平成２８年６月２７日

協 議 事 項 等

会議次第

1 開会

2 会長あいさつ

3 会議事項

（１）わがまち魅力アップ応援について

・事務局から、事業概要や審査方法等について説明

・以下、質疑応答

(委員) 事前に資料が送付されるので、確認をしておいて欲しい。また、食糧費の変更点について詳しく

説明をお願いしたい。

(事務局) 昨年度まではふるまい鍋の食材等、事業実施に必要と判断されれば対象としていたが、今年度

から一部事業を除き、原則補助対象外経費とさせていただく。また、継続事業で申請当初からふる

まい鍋等を計画していた場合については対象とするが、今後の新規事業については対象外とさせて

いただく。

（委員） 評価できない場合は理由を記入とのことだが、高評価の場合に理由は書かなくてよいのか。

(事務局) 低評価の場合に限り、その理由を書いていただきたい。

（２）住民自治組織について

・事務局から、他地域の住民自治組織設立に至る経過について説明

・以下、意見・質問等

（委員） 市内モデル地区の委員さんに直接お話をお聞きしたい。できれば旧市内の地域でお願いしたい。



（事務局） 旧市内でお話を伺うとしたら、川西地域か神科地区になる。

（委員） 城南地域は城下地区と川辺・泉田地区があるため、神科・豊殿地域に似ていると思う。神科地

区は住民自治組織を設立できたが、豊殿地区はまだということなので、その辺の苦労話を聞きたい。

また、住民自治組織には顧問で地域の市議会議員さんにも加わっていただきたい。

（委員） 城下地区にまちづくり協議会はあるが、万全な体制だとは思っていない。

（委員） 城南地域は城下地区、川辺・泉田地区とそれぞれ特徴があるので、それらを活かして地域の活

性化を目指していけばよいと思う。

（委員） 地域の状況は違うので、別でスタートして何年後かに１つにするでも良いのではないか。まず

は、早く組織を設立し、スタートしたい。それぞれの地区で進めて、将来的に１本が望ましいかと

思う。

（委員） 自治会はそれぞれ特徴がある。城南地域で大きい組織を作り上げていけば、今後助け合って活

動できるのではないかと思う。

（委員） 地区連では、あまり意見が深まっていない。イメージ図等を提案する必要があるのではな

いか。

（委員） 両地区連、城南地域協議会が同じ意見でないと話は進まない。地域協議会でここまでの話に

なっていることを説明し、意見を集約していただきたい。

（３）その他

・特になし

4 その他

次回城南地域協議会

・７月２１日（木） 午前９：３０から

城南まちづくり会議

・６月２０日（月） 午前９：３０から

5 閉会


